



## ONG, société civile et jeunes

Nous avons accordé une attention particulière à la nécessité de mieux comprendre l'apport que peuvent faire à la formulation de la politique la société civile au sens plus large, les jeunes et les peuples autochtones. Le

Conseil canadien pour la coopération internationale a fait un sondage de la capacité des ONGs afin de la formulation de la politique, (document hors-série no 2) et la Chambre de commerce du Canada (document hors-série no 3) ont été consultés afin d'approfondir cette compréhension. Le monde des affaires et les syndicats ont participé au Forum national. Nous avons entrepris d'autres projets en partenariat avec des journalistes, des juristes, des médecins, des étudiants, des artistes, des enseignants, des experts des médias, des groupes de femmes et des organisations de jeunes (voir les résumés de projets). Au nombre des projets des jeunes, on remarque des projets sur la jeunesse (travail des enfants, droits des enfants, éducation) et des projets réalisés par des jeunes (activités d'étudiants d'université et de niveau secondaire, et festivals pour enfants).

L'objectif poursuivi est d'élargir la participation des citoyens aux débats sur la politique étrangère et une formulation de la politique étrangère qui ne fait pas appel uniquement aux acteurs habituels mais aussi à une partie plus grande de la société civile.

